
平成３１年４月１９日 
杉並区立井荻中学校運営協議会 

会長 佐々木 秀幸 

校章 杉並区立井荻中学校運営協議会だより 

平成３１年度 第一回 井荻中学校運営協議会活動報告 

◆先生方紹介・校長先生より教務主任、生活指導主任、各学年主任の先生方の紹介、及びそれぞれの先生方か
ら挨拶がありました。 

◆会長挨拶・・新年度第一回の会議となります。３０年度がつつがなく過ぎてきましたのは、皆様のご尽力の 
賜と有難く思っています。私共は、井荻中学校の運営をバックアップしていくのが勤めですの 
で、新年度は昨年度以上に井荻中が発展していくようにご支援を宜しくお願いいたします。 

◆校長挨拶・・平成３０年度教職員の退職・移動、及び平成３１年度の校内組織について説明がありました。 
       平成３１年度は、１年生１３２名４クラス、２年生１５４名４クラス、３年生１６４名５クラ

スでスタートします。 
今年度の学校経営計画については、教育目標は「自立」、年度重点目標は「みずから律する」で
す。目指す生徒像は「互いに学び合い、互いに高め合う」ことです。又、今年度は不登校の生
徒のサポート体制の強化を図ります。いじめに関しては、本校の先生方は対応が早くいじめが
止まるような適切な指導ができているので、さらなる指導を徹底していきたいと思っています 
先生方の働き方改革は昨年度 CSでも取り上げてもらいましたが、難しい問題で先生方の忙しさ
は減っていません。 

◆学校の様子・新年度が始まり２週間たち生徒達は落ち着いて学校生活をおくっています。ここ数日、咳や熱 
の生徒が多くなっており、クラスによっては１０名以上の欠席が見られます。マイコプラズマ 
肺炎の可能性があるので注意を呼びかけています。 

◆議題①組織・担当について 
       CS の組織・担当は昨年度と同様とすることになりました。但し昨年度退任された方が担当して 

いた会計は深沢さん、広報は松田さんが引き継ぐこととなりました。 
   ②規約について・・規約については各自確認し次回検討することになりました。 
   ③今年度のテーマについて 
       今年度のテーマは「先生方の働き方改革を考える」となりました。 
       昨年度は「働き方改革と部活動の両立を図るには」というテーマのもと、アンケート結果から 
       両立の道を探って見ました。今年度はさらに範囲を広げて、先生方の働き方改革を考えて行く 

ことになりました。先生方の負担を少なくする為に地域や保護者が何かお手伝いすることがで 
きるのではないか？ということについても取り組んで行きたいと考えています。その為には、 
先生方が働き方改革をどう捉えていらっしゃるのか？何にお困りになっていらっしゃるのか?な 
ど先生方の生の声を伺える機会をもうけていただきたいという要望が出されました。 

  
 

次回は５月１６日（木）１６：００～ 於；井荻中学校 １階会議室 

運営協議会は、公開です。傍聴希望の方は副校長(学校電話０３－３３９９－０１４８)までお申し出ください 



令和元年 5 月３０日 
杉並区立井荻中学校運営協議会 

会長 佐々木 秀幸 
 

校章 杉並区立井荻中学校運営協議会だより 

 

令和元年度 第二回 井荻中学校運営協議会活動報告 

◆会長挨拶・・今年度になり数回学校に来ましたが、とても良い雰囲気で例年より落ち着いているよう 
に感じました。体育祭の練習を見ていても、運動嫌いでどうしようもないという生徒が 
見当たらず、皆練習についていっているようです。先生方も色々と気を遣っていらっし 
ゃる様子が伝わってきます。我々CSは支援本部や PTAと一体となって学校を支援して 
いきたいと思いますので宜しくお願いします。 

◆校長挨拶・・新しい学期になってクラスがまとまりかけていたところで１０連休がありました。その
連休は特に大きな事故もなく終わりました。先生方は休んだ分だけ仕事がたまり忙しさ
が増しています。１年生と福島にフレンドシップスクールに行ってきました。今年の１
年生は指導したことをきちんと聞き、考えながら行動をしていました。２日目の農業体
験では、農作業の厳しさを経験したり、農家の方の手作りのお昼ご飯を食べたりしてと
ても貴重な体験をしました。少し気になったことは、朝ご飯をあまり食べない生徒がい
ることです。ご家庭の協力を得て改善していければと思いました。 

◆議題①規約について・・確認の結果、従来通りとなりました。 
   ②先生方との懇談会について 
       タイトル(仮)：「働き方改革を考える」(先生方の負担を少なくする為には) 
       期日（案） ：８月 27 日(火) 
       参加者   ： CS委員・先生方・PTA役員 
       会場     ：多目的会議室 
       内容    ：働き方改革をどう捉えるか、何にお困りになっていらっしゃるのか? 
              地域や保護者がお手伝いできることは？ 
       形式    ：ワークショップ形式での熟議 
       まとめ   ：懇談会内容や保護者・先生方の要望を広報誌で地域・保護者等に伝える  
   ③各委員から・・会計委員から「本年度の予算は例年通りです。使途についてお考え下さい。」 
 

次回は６月１３日（木）１６：００～ 於：１階小会議室 傍聴希望者は副校長までお申し出ください 



令和元年 6 月 24 日 
杉並区立井荻中学校運営協議会 

会長 佐々木 秀幸 

校章 杉並区立井荻中学校運営協議会だより 

令和元年度 第三回 井荻中学校運営協議会活動報告 
 

◆副会長挨拶・5月に井荻中に来て感動した事が二点ありました。協議会で来校したとき生徒達の下校時間と重
なり、正面の通用門を入ろうとした時に生徒と鉢合わせになりました。その時生徒はさっと横
にずれ、軽く会釈をして譲ってくれました。有り難うと言って通らせてもらいましたが、その
時の爽やかな立ち居振る舞いがとても印象に残っています。もう一つは体育祭午後の部、3年生
のムカデ競走です。どのクラスも円陣をくみ気合いを入れたり、かけ声をかけたりして心を一
つにして競技していましたが、担任の先生方がクラスと同じ色のＴシャツを着て生徒達と一緒
に笑顔で走っている姿に感動しました。クラスの団結力と師弟の絆の強さを感じました。 

◆校長挨拶・・ 体育祭は大きな怪我や事故なく無事に終了しました。暑い中どうしても生徒達は無理をして
しまうので一部内容の見直しが必要ではないかと考えています。 

       3年生の修学旅行も無事に終了しました。京都は国内外の観光客で年々混雑し、観光過剰状態と
なっていて行動に支障が出始めています。 

       5月から特別支援教室がスタートしました。今までは中瀬中学校への通級で一日通っていました
が校内での一時間となりました。 

       先生方の働き方改革はあまり進んでいません。行事の前は特に多忙でほとんどの先生が７時過
ぎまで残っています。年間行事の見直し等も考えて積極的に取り組みます。 

       給食の栄養士が休職しています。荻窪小学校の栄養教諭が時々手伝いに来てくださっていまし
た。6 月 13 日より臨時の栄養士が入るようになりました。 

       6月 19日いのちの教育（道徳）、6月 22日 ICT 公開授業が予定されています。ご来校下さい。 
◆議題①本年度の予算について 
       昨年度までは各校に一斉に CS予算が令達されていましたが、本年度より総務費以外は、学校支

援課に相談した後、予算申請書の提出が必要になりますので早めに計画立案をお願いします。 
   ②先生方との懇談会プログラム案 
       タイトル：「働き方改革を考える」（先生方の負担を少なくするには？） 
       日時：8月 27 日(火)開始時刻未定 

 時間 内容 準備 
会長挨拶 3 分  マイク 
オリエンテ
ーション 

5 分 1 テーマ説明 2 プログラム説明 3役割説明（司会進行係）（記録発表係） 
4 ルール説明（聖域なし）何を発言しても良い(意見は全て匿名扱い) 

(非難なし) 他人を批判しない 
(肩書なし) 役職による上下なし 

マイク 
プリント 

ワークショ
ップ 

35分 
×2 

前半熟議テーマ(何でこんなに長く働かなきゃいけないの？)休憩 5分 
後半熟議テーマ(保護者・地域ができることは？) 

黒板付箋 
模造紙 

発表 5 分 教員・PTA役員・CS 委員より構成されるグループ毎に発表 マイク 
校長挨拶 3 分  マイク 

次回は 7月 11日(木)16:00～1 階小会議室 傍聴希望者は副校長へ 



令和元年７月１９日   

杉並区立井荻中学校運営協議会 

会長 佐々木 秀幸 

 
杉並区立井荻中学校運営協議会だより 

令和元年度 第四回 井荻中学校運営協議会活動報告 

 

◆会長挨拶・・本日はお忙しいところ有り難うございます。８月２７日に予定されております

先生方との懇談会で、皆さんのお考えを伺えることは大変有難いことです。リラ

ックスした中でお話ができるような良い会にしたいと思いますので、宜しくお願

いします。 

◆校長挨拶・・１学期も残すところあと６日となりました。今後の行事は、１２日の保護者

会、１７日の職場体験報告会で、２０日が終業式となります。その翌週から三者

面談、パワーアップ教室と続きます。2 学期の始業式は８月２８日です。９月 

１４日にＩＣＴ公開授業を実施致します。7 月１日から３日まで２年生が職場体

験を実施し無事に終了致しました。９日には新しい試みとして読後交流会の課題

図書の朗読会を実施しました。杉並区の朗読セラピーｓｗｉｍｍｙの方々がピア

ノ演奏をバックに宮沢賢治の「猫の事務所」を朗読してくださいました。とても

良い企画でした。生活指導上の課題としては、生徒のＳＮＳ上のトラブルが相変

わらず後を絶ちません。ご家庭でも指導をお願いしたいと思っています。 

◆議題①先生方との懇談会プログラムについて 

       ８月２７日は始業式の前日で時間の確保が難しいので懇談会は３：００から

４：００の１時間に短縮して行うことになりました。前半と後半に分けて計画し

ていた熟議を後半のテーマ(保護者・地域ができることは？)一つにしぼり討議す

ることになりました。 

②各委員から 

会計係より・・パンフレット、リーフレットを作成する場合やＣＳで必要な物

を購入する場合は見積もりを２ヶ月前位にとり学校支援課に申請することになり

ましたので、早めに会計へご連絡下さい。 

 

次回は９月２６日(木)１６：００～１階小会議室 傍聴希望者は副校長へ 







令和元年 11 月 2８日 
杉並区立井荻中学校運営協議会 

会長 佐々木 秀幸 

井荻中学校運営協議会だより 

令和元年度 第７回 井荻中学校運営協議会活動報告 
 

◆会長挨拶・・ 学校全体の主要行事は一通り終わりました。秋の読書シーズンの中、落ち着いて学習が進ん
でいるものと推察致します。又、来月の駅伝大会に向けて毎朝練習に励んでいるようです。区
の協会の責任者という立場から応援して行きたいと思っています。これから風邪の季節となり
ます。インフルエンザ等に万全の予防をお願い致します。 

◆校長挨拶・・ 寒い中お集まりいただきまして有り難うございます。本日生徒達は、明後日の読後交流会の
リハーサルを行っています。この行事は本校の特色ある教育活動の一つで、本年度は宮沢賢治
の「猫の事務所」が題材です。部活動の報告です。各部それぞれ頑張っていますが、剣道部・
卓球部・バスケット部が都大会に出場しました。今後の予定は、12 月 3日から三者面談が始ま
ります。１２月８日が区の駅伝大会、１２月２５日が終業式です。 
働き方改革についてです。採点時間確保のため、定期テスト翌日の午後の授業および３年生

の進路会議を行う日の午後の授業をなくしました。２学期よりデジタル採点を試験的に導入し
ています。２学期の保護者会は、今年度より実施致しません。又、２学期の通知表の所見を作
成しません。いずれも三者面談を充実することで補っていきます。 
３学期に実施予定の２年生の「スキー教室」の介助員で、もし適当な方がいらしたらご紹介

ください。又、１年生の「地域の方へのインタビュー」の協力者もご紹介ください。高校入試
に関して、今年度より保護者の判断で緊急対応のために携帯電話を高校に持参させることは可
能となりますが、受験会場では使用することは出来ませんので、ご注意ください。 

 ◆議題 ①令和２年度の教職員の任用に関する意見の申し出について 
       来年度の教職員の任用に関する意見の申し出について、基本的な説明がありました。 
     ②教育調査の依頼 
       本年度の教育調査アンケートへの回答依頼がありました。 
     ③広報誌「運営協議会だより」について 
       先生方との懇談会「働き方改革を考える」をまとめた運営協議会だよりの校正作業を、全員で      

行いました。１２月の最終編集会議を経て、来年１月の発行を目指します。 
     ④委員より 
       １月１１日「地域の方へのインタビュー」への出席依頼がありました。又、他の方の推薦依頼

がありました。                                                    

次回は１２月２３日(月)１６：００～１階小会議室 傍聴希望者は副校長へ 

 
 

〔運営協議会だよりは、右の QRコードを読み取ることでスマホからもご覧になれます。〕 
 

                                                                                                                               




